

Inhalt

Schwerpunkt:

Gleichgeschlechtliches Leben und Pflege im Alter

verantwortlich für den Schwerpunkt:
Ingrid Kollak

Einführung195

Heiko Gerlach, Markus Schupp

Bewusstseinskontexte und Identitätskonstruktionen homosexueller Frauen und Männer im Setting der Altenpflege – Ergebnisse einer qualitativen Studie
Awareness Contexts and Identities of Homosexual Women and Men in Geriatric Care Settings – Results of a Qualitative Study197

Philipp Kenel, Claudia Gather, Ralf Lottmann

„Das war noch nie Thema hier, noch nie!“ Sexuelle Vielfalt in der Altenpflege – Perspektiven für ein Diversity Management
“This has never been addressed here, ever!” Sexual Diversity in Long-term Care – Perspectives for Diversity Management211

Ralf Lottmann

LSBT*I-Senior_innen in der Pflege: Zu Relevanz und Besonderheiten sozialer Netzwerke und der Arbeit mit Angehörigen
LGBT*I Older Adults needing Long-term Care: The Relevance and Attributes of Social Networks in Work with Caregivers228

Kathryn Almack, John Crossland

Erfahrungen von LSBT*-Patient_innen am Ende ihres Lebens – Die Situation Sterbender in England und Erkenntnisse der Studie „The Last Outing“
The experiences of LGBT older adults at the end of their lives: “End of Life Care” in England and findings from the study “The Last Outing”245

Beiträge

Theresa Hoppe

Soziale Rahmenbedingungen körperlich-sportiver Aktivitäten im Pflegeheim:
Ergebnisse einer qualitativ explorativen Studie

Social framing and conditions of physical activity in nursing homes: results of
a qualitative explorative study262

Mitgliederinformationen279